ABRIL DE 2021

SISMITAS EN LA CUENCA LACUSTRE DEL MIOCENO SUPERIOR-PLIOCENO DE CAMARILLAS

DETECTIVES DE TERREMOTOS

Actualmente es imposible saber cuando sucederá un terremoto. Por este motivo, los sismólogos se afanan en estudiar dónde, con qué frecuencia y con qué magnitud o intensidad han ocurrido los terremotos en cada lugar del planeta. Con estos datos pueden ayudar a prevenir daños sobre las poblaciones más vulnerables a los terremotos. Cuantos más datos se tengan del pasado sísmico de una zona con mayor precisión se podrá calcular cada cuanto tiempo (periodo de retorno) sucederán grandes terremotos. Por eso, los sismólogos recurren no sólo a la tecnología actual de registro, sino a fuentes históricas escritas, al estudio de yacimientos arqueológicos y como sucede con este LIG, al estudio de paleosismos en afloramientos geológicos.

> APADRINA UNA ROCA



